

# *Aylín Álvarez es la nueva Primera Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba*

---



La Habana, 4 ago (RHC) Como parte del proceso de renovación previsto en la dirección de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), el Comité Nacional de la organización aprobó, mediante el método de consulta, debido a la compleja situación generada por la pandemia— liberar de su responsabilidad como Primer Secretario al compañero Diosvany Acosta Abrahante, a quien se le reconocieron sus resultados de trabajo y pasará a desempeñar otras tareas asignadas por la dirección del Partido.

En su lugar, se acordó promover como Primera Secretaria a Aylín Álvarez García, quien ejercía como Segunda Secretaria desde hace más de un año. Para ocupar esta última responsabilidad, se promovió a Lisara Liliam Corona Oliveros, quien se desempeñaba como miembro del Buró Nacional al frente de la esfera de Jóvenes Trabajadores y Combatientes; y para este cargo se eligió a Dilberto Manuel González García, hasta ahora Primer Secretario del Comité Provincial de la UJC en Granma.

Los jóvenes que ahora llegan a estas responsabilidades poseen una amplia trayectoria como militantes y dirigentes de la organización. Llegaron al trabajo profesional de la UJC luego de más de cinco años de experiencia laboral e ingresaron en las filas del Partido con menos de 30 años de edad por los méritos ganados.

Aylín, de 34 años de edad y licenciada en la especialidad de Instructor de Arte, se incorporó a trabajar, recién graduada, en dos centros estudiantiles pertenecientes a la enseñanza general y especial de su Caimito natal, donde materializó proyectos dedicados a niños con discapacidades y trastornos en la conducta.

Ya en ese momento su vida había estado ligada a la UJC al ingresar en la organización a través del proceso especial de crecimiento en 9no. grado y ser secretaria del comité de base en la escuela de instructores de arte 13 de Marzo, de San Antonio de los Baños.

Asumió como presidenta municipal y provincial de la Brigada de Instructores de Arte José Martí, de la entonces provincia de La Habana. Su tránsito gradual la llevó a ser primera secretaria del Comité Municipal de la UJC en Caimito, un territorio agrícola, para más tarde, con el propósito de incrementar su preparación, desempeñar igual responsabilidad en el municipio capitalino de Playa, donde se vinculó más directamente a los jóvenes de los sectores de la ciencia y el turismo, los que distinguen a este territorio.

Posteriormente, fue promovida al Buró Provincial de la organización juvenil para atender el sector educacional, la salud y del deporte y, más tarde, asumió como primera secretaria del Comité Provincial en la capital del país. En la actualidad se desempeñaba como Segunda Secretaria del Comité Nacional de la UJC. Fue elegida miembro del Comité Central del Partido en el 8vo. Congreso. Es Diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Caimito, provincia de Artemisa. Como parte del interés por continuar superándose, esta joven, madre de dos niños, inició recientemente su formación doctoral.

Lisara, de 32 años de edad, tiene una trayectoria destacada como dirigente pioneril y estudiantil. Se formó en el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas Máximo Gómez, y luego en la Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay, de Camagüey, su territorio natal, donde alcanzó resultados académicos sobresalientes. Fue dirigente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) a nivel de brigada, facultad y universidad.

Fue elegida miembro del Secretariado Nacional de la FEU, vicepresidenta y presidenta de la organización en el país. Se graduó con resultados satisfactorios, cumplió su servicio social en el hospital general Carlos Manuel de Céspedes, de Granma, donde alcanzó la especialidad de primer grado en Medicina Interna. Continuó su vínculo laboral como profesora y secretaria general del Comité de la UJC en la Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay, de Camagüey.

Después de formar parte de una reserva de dirigentes estudiantiles dio su disposición para ser cuadro profesional de la organización, fue promovida al Comité Nacional de la UJC para atender el sector de la Salud Pública. Tras concluir su licencia de maternidad, fue elegida como primera secretaria del Comité Municipal de la UJC en Plaza de la Revolución, territorio con una alta concentración de estudiantes, jóvenes e instituciones de diferentes sectores.

Por sus resultados de trabajo pasó a desempeñarse posteriormente en el Buró Nacional de la UJC para atender la esfera de Jóvenes Trabajadores y Combatientes. Es Diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Guáimaro, provincia de Camagüey.

Dilberto Manuel, joven granmense de 33 años de edad, cursa la Licenciatura en Ciencias Sociales. Fue dirigente pioneril y estudiantil, y se destacó al frente de brigadas que hicieron importantes aportes a la cosecha cafetalera. Cumplió su servicio militar como soldado en la Base Aérea de San Antonio de los

Baños, con una actitud destacada.

En el año 2005 se incorporó al programa de Trabajadores Sociales y estuvo al frente de la tarea relacionada con la Revolución Energética en el municipio de Yara, siendo, además, el secretario general del Comité de la UJC de Trabajadores Sociales.

Cuenta con experiencia de dirección en la organización debido a su tránsito durante más de diez años por diferentes cargos desde la base. Fue instructor y miembro del Buró de la UJC en el municipio de Yara y Primer Secretario en Bartolomé Masó. Más tarde fue promovido a Miembro del Buró Provincial y a Primer Secretario en la provincia de Granma. Ha contribuido con su conducción a que el trabajo de la organización juvenil en este territorio se destaque por su integralidad a nivel de país.

Los tres jóvenes que hoy asumen estas responsabilidades se caracterizan por sus resultados de trabajo, su fidelidad a la obra de la Revolución y un liderazgo reconocido en los colectivos de los cuales han formado parte.

(Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266016-aylin-alvarez-es-la-nueva-primera-secretaria-de-la-union-de-jovenes-comunistas-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**